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令和7年1月7日

くまのみずき 第11号

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

新年明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願

いいたします。新しい年、令和７年を迎えました。中学校ではこれか

らの３ヶ月間は、１年間の学習や生活のまとめを行う時期となります。

新しい年を迎え誰しもが去年より今年をよりよくしたいという向上心

を持っています。新年はその向上心を実際の行動に移すよい節目とな

ります。生徒たちの新しい年への具体的な抱負や願いが達成できるよ

うな励ましや応援をしていきます。そのためにも、今年をどう過ごす

のか、夢や抱負・目標を具体的に設定し、ゴールが見えるようにした

いものです。そして、設定した目標を達成するために何をしたらよい

のかを考え、やるべきことをまとめていくことも大切です。とはいえ、

あまり気負わず、自分のペースで少しずつ進んでもらいたいです。生徒一人一人が自ら課題を設定し

考え、新しい目標をもち、その実現に向けて、努力していけるような教育活動に取り組んでまいりま

す。

さて、３年生は、２ヶ月後の３月１２日（水）に卒業証書授与式を迎えます。その間に、来年度の

４月から始まる新しい生活を選択しなければなりません。中学校に通う日数は、もう残りわずかしか

ありません。残された中学校生活の日々を大切に過ごしてもらいたいと願っています。何事も締めく

くり方が大切であり、中学校生活３年間をどう過ごしてきたのかが問われます。中学校生活の締めく

くりがよければ、卒業後の生活もよいスタートが切れると思います。そして、この北陽中学校で義務

教育の最後の３年間を過ごしたことに「誇りをもって」立派に巣立っていってほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、本年も昨年同様、温かいご支援とご協力を賜りますようよろしく

お願い申し上げます。

校長面接

１１月の下旬ごろから３年生対象に校長面接を実施しました。３年生一

人一人と身近に話せることをとても楽しみにしていました。冬休みに入る

前に９０名の３年生と面接することができました。主な質問は「なぜこの

学校に入学したいのですか」、「中学校で意欲的に取り組んだことと、高校

で意欲的に取り組みたいこと」、「自分自身の良いところ」などを質問しま

した。３年生は、緊張をしながらも一生懸命に答えていました。そして最

後に「将来の夢は何ですか」という質問を全員にしています。やはり、「ま

だ決めていないので、進路先でじっくり自分の将来の夢を考えていきたい」

との答えが多かったのですが、具体的な将来を考えている３年生もいまし

た。その職種は千差万別でしたが、「こうなりたい！」という確かな意志を感じながら、夢がかない

ますようにと心の中でつぶやきました。３年生のみなさんは人生の節目節目に必ず面接を通過しなけ

ればならない時が必ずやってきます。そのような将来を見据えた面接になればよいなと考えておりま

す。冬休みが明けたら、また面接を再開します。
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第４回学校運営協議会（コミュニティ・スクール）

12月16日（月）の１０時より第４回学校運営協議会（年間５回開催予定です）が開催されました。

１４名の協議員のうち１３名にご参加いただきました。今回は行事や今年度の卒業証書授与式、来年

度の開校５０周年記念行事の進行状況を報告しました。協議事項では、「学校評価アンケート（教育

活動に関するアンケート）」、北陽中学校の教育活動についてのご助言をいただきました。その後は３

つのグループに分かれて（学校運営支援部・学校地域行事支援部・生徒学習支援部）協議を行いまし

た。

令和８年度修学旅行

令和８年度（現１年生）の修学旅行の業者選定委員会を、１年生の保護者代表２名の方々にもご出

席いただいて12月18日（水）に実施しました。近畿日本ツーリスト、ＪＴＢ、名鉄観光の３社から企

画書等の資料を提示してもらい、１社あたり質問も含めて約20分間のプレゼンをしていただきました。

現１年生の修学旅行は、令和8年6月17日（水）から6月19日（金）までの２泊３日で奈良・京都方面

で実施する予定です。費用面や企画面など多角的に検討した結果、この修学旅行の取扱い業者を『名

鉄観光』に決定いたしました。３日間の詳細につきましては、今後現１年生担当職員が中心となって

時間をかけて作成してまいります。ご承知おきください

教育活動に関するアンケート

「令和６年度 北陽中学校 教育活動に関するアンケート（保護者用）」へのご協力をお願いいた

します。1月15日（水）が締め切りとなっております。保護者のみなさまからいただきましたご意見

やアンケート結果につきましては、「生徒用アンケート」の結果などとともに、全教職員で共有し分

析してまいります。３月に行われます学校運営協議会でも報告させていただきます。令和７年度の学

校経営に生かしていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ

令和７年度５月より本校でも中学校給食が始まります。今月には、配膳室も完成する予定です。詳

細はまた日を追ってご説明させていただきます。ご承知おきください。
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